

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Penelitian ini mengemukakan beberapa kesimpulan diantaranya sebagai berikut :

1. Simpulan Umum

Pemanfaatan sumber daya informasi repository.upi.edu sebagai sumber daya informasi untuk penyelesaian karya tulis ilmiah mahasiswa di UPI, bisa dikatakan cukup baik karena dilihat dari banyaknya mahasiswa yang cukup antusias dalam memanfaatkan sumber daya informasi *repository.upi.edu* untuk membantu penulisan penyelesaian karya tulis ilmiah (skripsi).

2. Simpulan Khusus

- a) Pengelolaan sistem *repository* yang ada di Perpustakaan UPI melingkupi koleksi, akses, dan pemanfaatannya sampai bisa digunakan oleh pemustaka bisa dikatakan cukup baik. Jadi dapat dikatakan bahwa perpustakaan UPI cukup baik dalam mengelola sistem *repository* melingkupi pengelolaan koleksi *repository* dan akses untuk menunjang keberhasilan pemanfaatan *repository.upi.edu* sebagai sumber informasi. Hal ini menunjukkan bahwa

masih perlu adanya lagi peningkatan terhadap pengelolaan sistem *repository* terutama mengenai koleksi dan akses.

- b) Peran *repository.upi.edu* dalam hal pelayanan sudah membantu untuk penyelesaian skripsi mahasiswa UPI tetapi bisa dikatakan belum memuaskan karena masih perlu adanya lagi peningkatan akan hal tersebut. Hal ini menunjukkan bahwa peran layanan *repository* di Perpustakaan UPI belum sepenuhnya bisa melayani dan memenuhi kebutuhan mahasiswa yang sedang menyelesaikan skripsi.
- c) Dilihat dari segi teknis pemanfaatan *repository.upi.edu* sebagai sumber daya informasi untuk menyelesaikan skripsi bagi mahasiswa UPI dapat dikatakan cukup baik. jadi bisa disimpulkan mahasiswa mampu menggunakan *repository* secara teknis kemudian dimanfaatkan sebagai sumber daya informasi dengan cukup baik. Hal ini dikarenakan kemajuan jaman terutama *gadget*, piranti lunak dengan teknologi informasi dan komunikasi yang cepat berkembang secara pesat. Jadi para mahasiswa dituntut untuk bisa menggunakan *hardware* seperti *notebook*, komputer dan sebagainya, sehingga mayoritas mahasiswa UPI mampu menggunakan secara teknis dan memanfaatkan *repository.upi.edu* sebagai sumber daya informasi.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil penelitian yang dirumuskan dalam kesimpulan diatas penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Perpustakaan UPI

Dilihat dari berkembangnya teknologi informasi dan komunikasi yang cepat, maka perpustakaan UPI harus mampu mengimbangi keberadaan antara kemajuan teknologi dengan sumber daya manusia. Upaya pengembangan dapat dimulai dengan pengembangan sumber daya manusia itu sendiri yaitu dengan menambah pustakawan ahli melakukan pengembangan kompetensi seperti Diklat dsb. Selanjutnya adalah melakukan penyempurnaan program terutama *repository* (penambahan akses informasi untuk mahasiswa berkebutuhan khusus), adanya *user education* (pendidikan bagi pengguna), seperti mempromosikan langsung program *repository* (pengenalan program, cara mengakses dan mengetahui manfaatnya). Dengan demikian *repository* yang dirancang sedemikian rupa dapat dimanfaatkan pemustaka, agar respon pemustaka pun berbanding lurus yaitu dapat memanfaatkan sumber informasi seoptimal mungkin.

2. Jurusan Kurikulum dan Teknologi Pendidikan

Jurusan harus mampu membantu dan memotivasi mahasiswa agar dapat memanfaatkan perpustakaan sebagai sarana pendidikan dengan tujuan untuk meningkatkan kompetensi akademiknya (pembelajaran dan penelitian).

3. Pemustaka (Mahasiswa UPI)

Mahasiswa harus mampu meningkatkan pengetahuan dan kemampuannya serta mampu beriringan dengan kemajuan teknologi agar tercipta kualitas individu

dan kualitas hidup dalam menyelesaikan tugas akademiknya. Mahasiswa sebagai pengguna perpustakaan harus lebih terbuka dengan perkembangan teknologi informasi yang begitu cepat, dengan inovasi-inovasi baru yang telah disediakan sehingga mampu memanfaatkannya sebaik mungkin untuk peningkatan kualitas pembelajaran.

4. Peneliti Selanjutnya

Penelitian pemanfaatan sumber daya informasi repository.upi.edu untuk penyelesaian karya tulis ilmiah mahasiswa hanya contoh kecil penelitian yang berkaitan dengan keberadaan program serta inovasi yang ada pada perpustakaan. Diharapkan peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan objek penelitian yang belum pernah diteliti sebelumnya sehingga dapat mengembangkan ilmu pengetahuan dan membantu lembaga dalam mengenalkan program layanannya.